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東日本旅客鉄道労働組合 

ｽﾃｰｼｮﾝｻｰﾋ ﾞｽ協 議 会 

 
ステーションサービス 

LINE
 

要求を実現するために、ＪＲ東労組

アンケートに回答していただいたみなさん、ありがとうございました！ 

組合 

・３．７ヶ月に届かない理由は？ 

・１２月６日までの支払い要求だった

が、早まった理由は？ 

・１１月１９日までの回答を要求した

が、早まった理由は？ 

・過去最高の営業収益ではないか？ 

・上期が赤字であることが考慮されたの

か？ 

・通期で黒字ではないのか？ 

・勤労統計の平均賃金に届いておらず、

平均賃金が低い。月数が上がっても金

額に反映しないが、その課題は感じて

いるのか？ 

・アンケート結果を第１回交渉の場で訴

えたが、社内でどのように報告されたの

か？ 

・職場の努力や生活実感に報いた回答

であると考えているのか？ 

・離職への危機感は反映されているの

か？ 

・離職が止まる回答だと思っているの

か？ 

・会社回答の納得度を社員から聞き取

って頂きたい。 
 

会社 

・総合的な判断である。 

・早めに準備ができたため。 

・早めに準備ができたため。 

・過去最高の営業費用が掛かっている。 

・上期の業績赤字は、勘案するポイント

の一つにすぎない。 

・通期の業績黒字見通しは変わらな

い。 

・他社と比べて安定性があり、本体のよ

うに都度の業績に左右されない。 

 

・貴組合より受けた意見は、経営幹部

に社員の声として報告した。 

・皆さんが日々ご尽力いただいている

ことには感謝申し上げ、最大限に報い

ている。 

・離職者に関しては、理由がさまざまあ

り、賃金だけが原因とは考えられない

ため、離職が止まるかというとわから

ない。 

・社員への説明もしっかり行い、納得感

を高めていきたい。 
 


